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 División de la sociedad a través de la moda de la vacunación de Corona 
777º contacto a partir del sábado 11 de septiembre de 2021 

 
 Saludos, querido amigo, Eduard. Hoy vengo aquí porque quiero discutir con ustedes ciertas cosas que están mal de 
cómo el líder suizo, el Consejero Federal Alain Berset, está incumpliendo su palabra y actuando en contra de lo que prome-
tió al pueblo suizo. Usted, como ciudadano de este estado, debería hablar abiertamente de lo que no está bien. Es... 
 
Billy  Lo siento, pero no quiero meterme en política, porque es demasiado sucia para querer meterme en ella. Está fuera 
de mi alcance meterme  en este sucio asunto más que diciendo lo que se hace bien y lo que se hace mal. Pero no 
quiero tratarlo directamente, y menos con una persona en particular. Pero son bienvenidos, y también se les saluda. Es 
realmente inusual que estés aquí a una hora tan temprana. 
 
Ptaah   Tienes razón en que no quieres tratar la política de esta forma y sólo hablar de ella en general y sin dar nombres, 
pero creo que en este caso, que es por lo que estoy mencionando todo el incidente, deberías seguir todo con atención y 
hablar, porque confirma tu observación de que ciertos líderes en tu país de origen son incapaces de gobernar. Esto también 
se ve en los estados extranjeros, y además -como usted dice- este Consejero Federal Berset  "imita" lo que en los 
estados extranjeros hacen sus inadecuados dirigentes a sus ciudadanos de la injusticia en lugar de ordenar lo correcto.  
Sólo lo que he visto en su ordenador bajo la recepción de sus correos electrónicos enviados por Achim ... desde Alemania, 
y sólo lo que estoy siguiendo de la política suiza, me demuestra claramente que usted está pensando en el camino correcto 
con su previsión con respecto a la incapacidad de la mayoría de los líderes de la tierra y los pueblos.  
 
Billy  Aha, no sabía que estabas mirando los correos electrónicos que me enviaban en mi ordenador. Pero, sin embargo, no 
me ocupo oficialmente de la política, aunque pueda expresar mi opinión sobre ciertos asuntos políticos.  
 
Ptaah Supongo que lo haces por tu propia protección. 
 
Billy         No, es mi firme opinión y actitud. 
 
Ptaah  Así como también seguimos las maquinaciones que se llevan a cabo en contra tuya en el fondo, como las de D... G... 
y su ..., así como las de su ..., que desgraciadamente tuvo las mismas visiones en su sala de trabajo, al igual que mi hija 
Semjase, el profesor Bender, Silvano, Engelbert, su esposa María, Hans Benz, Elsi Moser, Amata y Olga, Marcel Hirt, que se 
rompió otra costilla en el proceso, y varias otras personas.  
 
Billy  Malas  visiones. - Sí, lo sé, duró hasta los años 90, cuando los "andromedanos" vinieron y acabaron con el embrujo, 
como ya habían hecho en el sótano, donde Bernadette aún pudo fotografiar el casco de uno de ellos. También "redimieron" 
a Engelbert, que durante años había subido al ático cada dos o tres semanas con un rifle Winchester cargado, pero no 
encontró a nadie que hiciera ruido, así que se marchó, tras lo cual volvió a haber paz, durante dos o tres semanas, después 
de las cuales el teatro volvió a empezar con los estruendos en mitad de la noche y Engelbert volvió a "ensillar" su Winches-
ter. Me gustaría explicar qué es realmente una visión y que dicha visión también puede percibirse como un fenómeno de 
fuerza fluida, que no se reconoce como tal, pero que se experimenta como real: 
 
Como visión, el término procede del latín "visio" = "apariencia" o "vista" y expresa una experiencia pictórica subjetiva 
que se reconoce sensorialmente -es decir, visiblemente o en términos de creencia- pero que no es efectivamente per-
ceptible en forma de tangibilidad. Esto, sin embargo, conduce a la imaginación a través de la fantasía personal y suele 
asumirse como real, por lo que, sin embargo, a través de influencias internas y externas -como las persuasiones adoctri-
nadoras, etc.- surge el efecto de la "experiencia verdadera", por lo que la diferencia entre la visión y la realidad se difu-
mina y lo sensual se convierte en objeto de la imaginación de la realidad efectiva y la verdad. 
Como se ha explicado, la visión viene del latín "visio" o del alemán "Erscheinung" o "vista" y se experimenta como una 
experiencia pictórica subjetiva de algo sensual que no se puede percibir. Sin embargo, es algo que se experimenta y que 
parece real para la persona vidente. Con las personas religiosas, todo se hace en la creencia religiosa, es decir, que la 
influencia visionaria se debe a un poder de otro mundo, lo cual, por supuesto, es una absoluta tontería, porque la reali-
dad es que todo se basa únicamente en las fuerzas fluídicas depositadas que las personas han dejado atrás, que siguen 
siendo eficaces durante mucho tiempo después de que se hayan alejado o después de su muerte, a menudo siglos o 
milenios, dependiendo de su fuerza. Dependiendo de su naturaleza, estos se manifiestan de tal manera que pueden ser 
completamente inofensivos, agresivos-agresivos, neutros o fingidos, etc.  
 
Ptaah  No podría haber explicado mejor todo el asunto.  Pero a quién se lo digo, porque ... 
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Billy  Todo  bien, no tienes que seguir hablando, ya está claro lo que quieres decir, porque también está muy claro lo que 
quieres decir, y se puede prescindir de eso. 
 
Ptaah      Entonces  volvamos a lo que hablaba al principio. Te guste o no, hay algunas cosas que decir al respecto, a saber, 
que es muy lamentable que esos dirigentes estatales gobiernen sobre el pueblo. Y es una norma irresponsable por parte 
de los que favorecen a los que se arrastran a sus superiores, que no piensan por sí mismos y que son demasiado ...  
 
Billy ... tienen el 'sí y amén' en los labios en cuanto los de arriba dicen y exigen algo, porque están a sus pies, no piensan 
por sí mismos y están esclavizados a ellos. Y esto es especialmente cierto en el caso de aquellos suizos y suizas que son 
creyentes - especialmente creyentes en los que están en el poder y en las diversas religiones - en lugar de pensar por sí 
mismos y tomar sus propias decisiones y actuar en consecuencia. Pero si eres incapaz de hacer esto, si sólo tienes la boca 
grande y aceptas y haces lo que se te indica desde arriba, entonces lo has perdido todo. Tampoco les sirve de nada que 
intenten cobardemente congraciarse con los disidentes en el fondo o por el bien del hijo del amor, porque en su podrida 
actitud de base siguen siendo los mismos cobardes, falsos ratones de pato y obedientes a la autoridad sin opinión propia. 
Por lo que digo y lo que corresponde a la verdad, el servicio secreto o "servicio de seguridad del Estado" y todos aquellos 
que son demasiado cobardes para formarse una opinión propia en relación con ello, para representar y hablar públicamente 
de lo que es correcto y sería correcto para la gobernanza, se me echarán encima de nuevo. 
Aquellos que sólo son por fuera "buenos" y "justos" ciudadanos -o quieren serlo-, aquellos, en alemán, que todos se bene-
fician de aquellos, pero los molestan y los convierten en un cerdo, que son realmente los buenos y justos -los verdaderos 
ciudadanos-. Se dedican honestamente a su duro trabajo diario y lo hacen sin refunfuñar, manteniendo así la vida y el 
estado en alto. Los otros, sin embargo, que sólo son aprovechados, que dan el infierno a los trabajadores y les hacen la vida 
difícil, son los que en el fondo son los cobardes y los injustos e inicuos. Son los que engañan al Estado y viven a costa de la 
salud de los trabajadores, que bajan a la mina todos los días por un mísero salario y se "lisian" hasta la muerte, y tienen que 
pagar cada vez más impuestos, multas y tasas de fantasía a las autoridades, porque los que llegan al "timón" del gobierno 
quieren hacerse un monumento con estas nuevas rentas de fantasía para el "bien común". Y nadie se resiste, porque el 
pueblo es obediente a las autoridades y acepta lo que los superiores del gobierno ordenan y hacen, porque el pueblo llano 
no se atreve a decir y hacer lo que es justo y lo que, como pueblo libre, sería su propio deber. 
En el gobierno suizo, sólo conozco una fuerza que trabaje realmente por el bien del pueblo, y es la que tiene las finanzas 
bajo su control con entendimiento y razón, pero cuya labor vuelve a ser anulada por los injustos. Eso es lo que tengo que 
decir desde mi punto de vista, aunque seguramente no es lo que querías decir, porque seguramente tenías otra cosa en la 
punta de la lengua. Pero me picó el gusanillo, así que tenía que decir lo que pienso y veo cuando miro lo que está pasando 
en nuestro país. 
 
Ptaah   Esto no es lo que quería decir, pero habla más o menos de lo que tenía en la punta de la lengua, como tú dices. En 
realidad, lo que quería decir es que, además, hay que tener en cuenta que la especulación juega un papel importante en 
todo y que los dirigentes estatales no son inmunes a ella. 
 
Billy          No creo que sea el  caso del gobierno suizo, pero podría serlo de algunos miembros de las autoridades. Pero, en 
mi opinión, es más probable que los gobernantes y sus secuaces se dejen comprar por las promesas solapadas de la UE o 
de la dictadura europea, que "bendice" sus tratados con engaños y así jode a Suiza. Desgraciadamente, nuestro Consejero 
Federal no es inmune a esto y, además, hay elementos entre él y los que le rodean -como sé por usted personalmente- que 
coquetean con la UE; desgraciadamente, tengo que decirlo. Desgraciadamente, los partidos también son afines a la UE y 
están dispuestos a vender Suiza a la dictadura europea lo antes posible. 
 
Ptaah Ya ves , sí te importa la política, aunque no quieras hablar de ella. 
 
Billy  Eso es sólo lo que inevitablemente noto, porque me interesa lo que pasa en el mundo cada día. Así que también puedo 
ver lo que ocurre en Berna, en Suiza y en la UE, así como en el mundo. En ese sentido, se puede hablar de interés, pero 
hasta ahí llega para mí, aparte de que pienso en ello, pero me lo suelo guardar para mí, porque hablar de ello con otras 
personas, es decir, politizarlo, es algo de lo que me alejo.  
 
Ptaah  soy consciente de ello, pero ahora abre tus correos en tu ordenador y mira lo que te ha enviado Achim que 
evidentemente no has mirado todavía. 
 
Billy OK, ahí están los correos electrónicos. 
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Ptaah       Ve esto, recomiendo que esto lo insertes aquí en nuestra conversación. Éste de aquí, éste y éste - éste también, 
y éste. Eso debería ser todo lo que se necesita para que todo quede claro como realmente es y de qué se trata.  
 
 

¿Por	qué	hay	óxido	de	grafeno	en	las	vacunas	Covid?	
¿qué	más	contiene	y	quién	es	el	responsable?	

uncut-news.ch,	9	de	septiembre	de	2021	
	

El	Dr.	Robert	Young	habló	con	Stew	Peters	en	EXCLUSIVA,	sobre	su	pasado	y	sus	hallazgos	tras	examinar	los	viales	de	
Pfizer,	Moderna,	J&J	y	AstraZeneca	que	contenían	el	contenido	"secreto"	de	las	jeringas	COVID	llamadas	"vacunas".	
El	experto	en	microscopía	Robert	Young	analizó	las	vacunas	de	Pfizer,	Moderna,	AstraZeneca	y	Janssen	y	encontró	
cloruro,	sodio,	pero	también	óxido	de	grafeno.	Sus	investigaciones	también	revelaron	que	los	viales	contenían	nano-
partículas	de	óxido	de	magnesio	y	óxido	de	aluminio.	
"Eso	es	lo	más	preocupante.	Estos	son	los	más	tóxicos",	dijo	el	Dr.	Young	en	el	programa	de	Stew	Peters.	Explicó	que	
otras	investigaciones	han	demostrado	que	dichos	óxidos	son	"citotóxicos	y	genotóxicos".	En	otras	palabras,	dañan	las	
células	del	cuerpo	y	el	ADN.	
También	encontró	parásitos	llamados	tripanosomas	en	la	vacuna	de	Pfizer.	"Pueden	alegar	que	se	trata	de	una	conta-
minación	ocurrida	durante	la	producción,	pero	este	tipo	de	parásito	no	se	encuentra	normalmente	aquí".	
Dijo	que	también	ha	estudiado	las	vacunas	contra	la	gripe	en	el	pasado	y	que	los	óxidos	en	forma	nano	se	han	añadido	
a	las	vacunas	desde	2016.	"Los	rusos,	los	chinos	y	los	estadounidenses	llevan	tiempo	investigando	esto",	dijo.	
	
La	población	mundial	podría	disminuir	entre	un	10	y	un	15	por	ciento	en	lo	que	respecta	a	B.G.	

¿Quién	está	detrás?	Young	citó	a	Bill	Gates,	quien	declaró	durante	una	charla	TED	en	2010	que,	en	su	opinión,	la	po-
blación	mundial	podría	disminuir	entre	un	10%	y	un	15%.	
Entre	el	70%	y	el	80%	de	las	partículas	acaban	en	los	órganos	reproductores,	dijo	Young.	"En	la	mujer,	esto	lleva	a	la	
esterilización,	en	el	hombre	lleva	a	la	reducción	de	la	calidad	del	esperma".	

	

	
	

Vídeo	en	https://rumble.com/vm7iyp-dr.-robert-young-whats-in-covid-shots-why-graphene-who-is-responsible.html	
Fuente:	https://uncutnews.ch/warum-befindet-sich-graphenoxid-in-den-covid-impfungen-was-ist-sonst-noch-drin-und-wer-ist-
dafuer-verantwortlich/	

Comentario	de	un	invitado	
La	agitación	mediática	se	nos	va	de	las	manos	
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¿No	es	ese	Marco	Rima	con	nariz	aguileña,	joroba	y	mirada	de	loco?	Una	caricatura	que	utiliza	los	recursos	estilísticos	
estereotipados	de	la	propaganda	antisemita.	Es	el	clímax	temporal	de	una	campaña	de	desprestigio	mediático	contra	
los	no	vacunados	que	se	ha	intensificado	en	las	últimas	semanas.	
Benjamin	Kilchör	el	6	de	septiembre	de	2021	
	
La	caricatura	se	puede	encontrar	en	el	"Blick"	del	5	de	septiembre	de	2021	en	un	artículo	titulado	"Estos	son	los	cinco	
tipos	de	negadores	de	la	vacunación".	El	tipo	Marco	Rima	se	presenta	como	"el	bicho	raro"	y	se	le	atribuyen	atributos	
como	"pensamiento	étnico",	"radicalizado",	"efectos	tardíos	alucinógenos",	"patológico"	y	"ciudadano	de	la	rabia".	
¿Qué	hace	que	un	periódico	como	Blick	dé	rienda	suelta	a	ese	odio	y	divida	aún	más	a	la	sociedad?	Probablemente	la	
convicción	de	luchar	por	el	bien	y	contra	el	mal.	Es	precisamente	esta	convicción	de	la	que	se	nutre	la	propaganda	en	
los	sistemas	totalitarios	-	cuanto	más	malvado	es	el	enemigo	a	combatir,	más	fácil	es	legitimar	los	medios	duros	para	
combatirlo	-	y	es	preocupante	que	estos	medios	de	propaganda	se	abran	paso	cada	vez	más	en	muchos	de	los	princi-
pales	medios	de	comunicación	de	Suiza.	
El	hecho	de	que	esto	no	surja	de	la	nada,	sino	que	sea	la	culminación	preliminar	de	un	desarrollo,	puede	reconstruirse	
a	partir	de	las	últimas	semanas.	Durante	mucho	tiempo,	los	medios	de	comunicación	han	estado	esperando	incidentes	
en	las	manifestaciones	semanales	que	pudieran	servir	a	la	imagen	enemiga	de	los	críticos	violentos	del	gobierno.	Des-
pués	de	que	la	directora	de	Sanidad	de	Zúrich,	Natalie	Rickli,	fuera	rociada	con	zumo	de	manzana	por	un	ciudadano	
manifiestamente	descontento	con	su	política	en	la	inauguración	de	un	autobús	de	vacunación	el	21	de	agosto,	las	cosas	
estaban	listas	para	empezar:	La	"voluntad	de	los	escépticos	de	la	vacunación	y	de	los	opositores	a	 las	medidas	de	
recurrir	a	la	violencia"	va	en	aumento,	afirma	"Blick"	el	26	de	agosto,	citando	como	prueba	"el	ataque	con	zumo	de	
manzana	a	Natalie	Rickli".	Por	supuesto,	parte	de	la	agitación	de	los	medios	de	comunicación	es	ante	todo	la	genera-
lización	que	saca	conclusiones	sobre	todo	el	mundo	a	partir	de	un	caso	individual.	
El	consejero	federal	Alain	Berset	acepta	con	gratitud	este	sentimiento	y	el	27	de	agosto	hace	que	la	unidad	antiterro-
rista	"Scorpion"	le	acompañe	al	ruedo,	donde	se	enfrenta	a	las	preguntas	críticas	de	la	población.	Blick"	hablaba	de	
una	"comparecencia	de	alto	riesgo	en	el	SRF	Arena".	El	28	de	agosto,	después	de	que	el	Servicio	Federal	de	Inteligencia	
dijera	al	NZZaS	que	los	centros	de	vacunación	eran	objetivos	realistas	de	ataques	terroristas	-en	referencia	a	los	isla-
mistas-,	"20min",	de	acuerdo	con	varios	otros	diarios,	publicó	el	29	de	agosto	el	siguiente	titular:	"Por	los	opositores	
a	la	vacunación	y	los	islamistas:	el	FIS	considera	probables	los	ataques	a	los	centros	de	vacunación".	Aunque	el	FIS	no	
habló	de	los	opositores	a	la	vacunación,	'20min'	incluso	los	pone	por	delante	de	los	islamistas	en	el	titular.	¿Razón?	
Ninguna.	
Hubert	Mooser	también	se	pregunta	el	29	de	agosto	en	"weltwoche-daily":	"El	ministro	de	Sanidad	Berset	se	hace	
acompañar	por	una	unidad	antiterrorista	en	el	"Arena":	¿Los	que	se	oponen	a	la	vacunación	ya	son	considerados	te-
rroristas?"	Otros	medios	de	comunicación	ya	han	respondido	prácticamente	de	forma	afirmativa	a	esta	pregunta	el	
mismo	día.	La	conclusión	de	Mooser:	"Cómo	los	opositores	políticos	pueden	convertirse	en	extremistas	violentos	es	
algo	que	sólo	hemos	visto	en	países	como	Bielorrusia,	por	ejemplo.	
Así	que	cuando	los	medios	de	comunicación	escriben	sobre	los	no	vacunados,	están	tratando	con	terroristas	poten-
ciales,	con	extremistas	dispuestos	a	usar	la	violencia.	El	editorial	del	"SonntagsZeitung"	del	15	de	agosto	no	puede	
interpretarse	de	otra	manera.	Título:	"Ahora	Berset	debe	obligar	finalmente	a	los	opositores	a	vacunarse".	Más	vio-
lencia	verbal	es	casi	imposible.	Los	no	vacunados	son	descritos	abiertamente	como	"opositores"	a	los	que	hay	que	
"obligar".	 ¿Con	qué	medios,	entonces?	El	autor	Denis	von	Burg	escribe:	 "El	Consejo	Federal	y	 los	cantones	deben	
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ejercer	ahora	toda	la	presión	posible	sobre	quienes	se	niegan	a	la	vacunación.	El	tabú	de	la	vacunación	obligatoria,	ya	
sea	directa	o	incluso	indirecta,	debe	caer	ya".	En	una	carta	abierta,	Michael	Bubendorf,	portavoz	de	los	medios	de	
comunicación	de	 los	"Amigos	de	 la	Constitución",	se	pregunta	el	1	de	septiembre:	"Señor	von	Burg,	¿qué	significa	
"todas	las	presiones	posibles"?	¿Hasta	dónde	está	dispuesto	a	llegar	Denis	von	Burg?	¿Dónde	acaba	lo	concebible	y	
empieza	lo	impensable?	
El	periódico	online	"nau"	titula	las	manifestaciones	anunciadas	el	27	de	agosto	en	Brig	y	Schaffhausen	como	"distur-
bios	de	Corona".	Wikipedia	define	una	insurrección	de	la	siguiente	manera:	"Una	insurrección,	a	veces	también	lla-
mada	levantamiento	popular,	rebelión	o	insurrección,	es	en	sentido	estricto	una	resistencia	abierta	y	violenta	de	va-
rias	 personas	 contra	una	 autoridad	 estatal.	 Esto	 significa,	 en	 cada	 caso,	 un	 acto	de	 resistencia	 armada	 contra	un	
gobierno	existente;	la	forma	preliminar	de	una	insurrección	es	a	menudo	batallas	callejeras	en	centros	de	gobierno	y	
población".	
Fuente:	https://www.dieostschweiz.ch/artikel/die-mediale-hetze-schaukelt-sich-hoch-KvAqNJ6	
	
	

	
	

¿Cuánto	vale	la	palabra	del	Consejo	Federal?	
"...	aunque	la	voluntad	de	vacunación	siga	siendo	baja".	

Se	prometió	a	la	población	de	Suiza	el	inicio	de	la	fase	de	normalización	bajo	ciertas	condiciones.	Estas	condiciones	se	
han	cumplido.	Pero	ahora	ocurre	lo	contrario.	¿Qué	valor	tiene	la	palabra	del	gobierno	nacional?	
Stefan	Millius	el	8	de	septiembre	de	2021	
	
Uno	puede	y	debe	molestarse	por	el	desmesurado	tamaño	de	la	administración	federal	financiada	por	el	contribu-
yente.	Nosotros	también	lo	hacemos	a	menudo.	Sin	embargo,	tiene	una	ventaja:	lo	que	se	decide	y	se	dice	una	vez	
queda	documentado	en	alguna	parte.	Oficialmente,	de	forma	irrevocable.	
Recordamos	el	modelo	de	tres	fases	del	Consejo	Federal,	una	vez	introducido	de	forma	significativa.	Todos	nos	que-
damos	mirando	el	último	punto:	la	fase	de	normalización.	Entonces,	cuando	se	supone	que	la	vida	vuelve	a	ser	como	
antes.	Si	esta	vida	era	"normal"	o	no,	es	otra	cuestión,	pero	aún	así:	lo	habitual.	
¿Cuándo	debería	haberse	producido	exactamente	esta	fase	de	normalización?	Tomemos	la	palabra	del	gobierno	fede-
ral:	
"Una	vez	que	todas	las	personas	adultas	dispuestas	a	ser	vacunadas	han	sido	completamente	vacunadas,	comienza	la	
fase	de	normalización.	(...)	El	resto	de	las	medidas	(restricciones	de	acceso	y	capacidad)	se	van	a	levantar	gradual-
mente.	Esta	estrategia	también	debería	mantenerse	si,	en	contra	de	lo	esperado,	la	disposición	de	la	población	a	va-
cunarse	sigue	siendo	baja."	
Una	palabra	clara.	Uno	verificable.	Hoy,	el	8	de	septiembre	de	2021,	se	puede	concluir	sobriamente:	Cualquiera	que	
tuviera	ganas	de	vacunarse	hasta	ese	momento	podía	hacerlo.	Y	no	debería	 importar	 la	cuota	correspondiente.	Al	
menos,	si	se	cree	al	Consejo	Federal.	
¿Qué	ocurre	en	cambio?	Estamos	ante	una	expansión	de	la	discriminación	social.	El	argumento	para	ello	es	la	supuesta	
saturación	de	las	unidades	de	cuidados	intensivos.	Eso	es	un	tema	en	sí	mismo,	lo	hemos	tratado	aquí.	Pero,	sobre	
todo,	¿dónde	está	exactamente	 la	"fase	de	normalización"	vinculada	a	 las	UCI?	El	Consejo	Federal	ha	manifestado	
claramente	que	las	restricciones	de	acceso	y	capacidad	dependen	de	que	todos	los	adultos	dispuestos	a	vacunarse	
estén	completamente	vacunados.	Punto	y	aparte.	Período.	De.	
Sólo	que	eso	ya	no	se	aplica.	Así	de	fácil.	Ante	las	cámaras	en	marcha,	la	tasa	de	infección	actual,	combinada	con	la	
muy	cuestionable	tasa	de	utilización	de	las	unidades	de	cuidados	intensivos,	se	elevó	al	nuevo	criterio	decisivo.	
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¿Quién	lo	ha	definido?	¿Quién	lo	ha	decidido?	¿Por	qué	un	plan	de	tres	fases,	originalmente	fijado	en	piedra,	puede	
verse	de	repente	tan	diluido?	¿Por	qué	se	pueden	inventar	nuevos	criterios	cuando	los	antiguos	no	dan	lo	que	uno	
quisiera?	
	
No	debemos	esperar	una	respuesta	a	eso.	Pero	como	recordatorio,	antes	de	que	el	Consejo	Federal	dé	el	gran	golpe:	
una	vez	definió	algo	completamente	diferente	como	estrategia.	Está	ignorando	su	propio	criterio.	Él	mismo	está	ha-
ciendo	un	desperdicio	de	lo	que	ha	decidido.	
Todo	el	que	quiere	se	vacuna.	Ahora	debería	producirse	la	fase	de	normalización.	Ni	siquiera	tienes	que	discutir	eso.	
Esto	es	simplemente	así.	Todo	lo	que	ocurra	después	no	está	legitimado	de	ninguna	manera.	Pero	se	acepta.	
Fuente:	https://www.dieostschweiz.ch/artikel/-auch-wenn-die-impfbereitschaft-tief-bleibt-YrPJL1J		
	
	

Comentario	de	un	invitado	
Personas	certificadas	

Con	el	certificado	Covid	19,	ahora	hay	dos	clases	de	personas.	Los	buenos	que	obedecen	a	la	Oficina	Federal	de	Salud	
Pública	y	los	malos	que	prolongan	la	pandemia	y	deben	ser	excluidos	de	la	sociedad.	¿Dónde	está	la	resistencia?	
Giuseppe	Gracia	el	10	de	septiembre	de	2021	
	

	
	

Los	que	no	se	vacunan	no	son	solidarios	y	deberían	ser	castigados	con	desventajas	sociales,	preferiblemente	quedán-
dose	en	casa	hasta	que	se	den	cuenta	de	lo	tontos	que	son.	Los	que	no	se	vacunan	son	los	culpables	de	la	próxima	ola	
pandémica,	la	siguiente	y	la	siguiente.	Esa	gente	mala,	como	el	propio	virus,	debe	ser	combatida	y	encerrada.	Sólo	las	
personas	certificadas	deberían	poder	disfrutar	de	todos	los	derechos	básicos.	
Lo	que	hace	unos	meses	habría	sido	considerado	como	la	charla	de	un	teórico	de	la	conspiración	es	ahora	un	hecho.	
Muchas	personas	en	Suiza	que	reciben	sus	certezas	en	el	salón	de	su	casa	a	través	de	la	televisión	suiza	o	de	cualquier	
otro	medio	de	comunicación	amigo	del	Estado,	probablemente	opinan	que	el	certificado	Covid	19	es	algo	bueno	y	que	
castiga	con	razón	a	 los	que	aún	no	han	comprendido	a	qué	ha	 llegado	 la	hora.	Ya	es	hora	de	vacunar	para	que	 la	
pandemia	pase.	
Pero	la	pandemia	no	pasará.	No	se	aprobará	en	Israel,	donde	la	gran	mayoría	está	vacunada	desde	hace	tiempo	y	
donde	se	ha	demostrado	que	las	vacunas	son	útiles	durante	unos	6	meses	y	luego	el	juego	vuelve	a	empezar.	La	pan-
demia	no	pasará	en	EE.UU.	ni	en	ninguna	otra	parte	del	mundo,	donde	se	ha	puesto	de	manifiesto:	Incluso	los	vacuna-
dos	se	verán	afectados	por	las	mutaciones	que	se	avecinan	y	pueden	enfermar	gravemente.	La	pandemia	no	terminará	
hasta	dentro	de	mucho	tiempo.	Porque	los	medios	de	comunicación	quieren	ser	alimentados	y	los	gobiernos	quieren	
estar	tranquilos	y	que	han	hecho	todo	lo	posible.	Y	que	si	fallan,	los	medios	de	comunicación,	listos	para	saltar,	se	
abalanzarán	sobre	otro,	idealmente	el	no	vacunado.	
¿Dónde	está	 la	amplia	resistencia	de	 la	población	aquí?	¿O	al	menos	 la	resistencia	de	nuestra	 intelectualidad,	que	
debería	sentirse	responsable	de	la	defensa	de	nuestra	libertad,	de	nuestro	ADN	helvético	como	nación	de	federalistas,	
de	los	propios	frailes	de	la	UE	y	de	los	escépticos	del	poder?	
La	mayoría	de	los	miembros	del	Consejo	Nacional	y	del	Consejo	de	Estados	parecen	haberse	escondido.	Secundan	al	
gobierno,	pasan	por	alto	las	vulneraciones	elementales	de	los	derechos	fundamentales	o	siguen	escondiéndose	en	su	
silencio.	¿Y	qué	hay	de	los	abogados?	¿Con	los	jueces	o	los	abogados	constitucionalistas?	Es	evidente:	La	exigencia	de	
un	certificado	supone	ahora	una	"inversión	de	la	carga	de	la	prueba"	en	el	tribunal	de	la	vida	pública	y	en	la	Oficina	
Federal	de	Salud	Pública.	Tengo	que	demostrar	que	no	estoy	enfermo.	Todo	abogado	sabe	que	en	un	estado	de	dere-
cho,	una	persona	se	presume	 inocente	hasta	que	se	demuestre	su	culpabilidad.	La	carga	de	 la	prueba	recae	en	el	
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Estado.	Si	quiere	privarme	de	derechos,	debe	demostrar	que	soy	peligroso	(en	este	caso,	enfermo).	Con	el	certificado,	
ahora	tengo	que	demostrar	que	no	estoy	enfermo.	¿Dónde	está	la	protesta	de	los	juristas?	
¿Y	qué	pasa	con	las	feministas,	las	progresistas	o	las	liberales?	Durante	años,	siempre	que	se	trataba	del	aborto	o	la	
eutanasia,	todos	subrayaban:	"¡Mi	cuerpo	me	pertenece!".	Desde	Corona,	eso	de	repente	ya	no	cuenta.	Con	la	máscara	
obligatoria	y	el	certificado,	ahora	es:	"Tu	cuerpo	pertenece	a	la	comunidad	solidaria".	¿Dónde	está	la	protesta	de	las	
feministas,	los	progresistas,	los	liberales?	
¿Y	qué	pasa	con	los	críticos	de	izquierda	del	capitalismo	y	los	moralistas	de	la	Iniciativa	de	Responsabilidad	Corpora-
tiva?	Hace	apenas	unos	meses,	se	quejaban	de	que	las	empresas	malvadas	ganaban	miles	de	millones	con	acuerdos	
dudosos.	Y	ahora	sabemos	que	están	recaudando	aún	más	miles	de	millones	con	las	vacunas	Corona.	Y	se	han	asegu-
rado	por	contrato	de	no	tener	que	responder	de	los	efectos	a	largo	plazo	de	la	vacunación.	Han	acordado	una	exención	
de	responsabilidad	con	 los	compradores,	 incluido	el	gobierno	suizo.	La	vacuna	es	una	mina	de	oro	para	ellos,	 sin	
ningún	riesgo	legal.	¿Dónde	está	la	protesta	de	la	chicería	verde-izquierda	y	anticapitalista?	
Cuando	uno	va	a	un	cementerio	y	observa	que	los	muertos	están	en	silencio,	es	un	silencio	que	no	hace	dudar	a	nadie,	
porque	los	muertos	no	hablan	mucho.	Pero	si	tantos	actores	sociales	callan	aquí,	este	silencio	es	llamativo.	Y	de	alguna	
manera,	revelador.	
Giuseppe	Gracia	(54)	es	escritor	y	consultor	de	comunicación.	Su	nueva	novela	"Gloria's	Finale"	ha	sido	publicada	por	Nagel&	Kimche,	
Zúrich.	
Fuente:	https://www.dieostschweiz.ch/artikel/zertifizierte-menschen-Dv9vYOg	

	
	

"¡Estás	avisado!":	
Los	australianos	no	vacunados	serán	encerrados	

uncut-news.ch,	9	de	septiembre	de	2021	
	

	
	

Control	de	la	población	y	o	Nuevo	Orden	Mundial	(NWO)	
Los	australianos	que	no	se	hayan	vacunado	contra	el	COVID-19	permanecerán	encerrados	indefinidamente,	mientras	
que	a	 los	que	se	hayan	vacunado	se	 les	devolverán	algunas	de	sus	 libertades,	según	ha	dicho	 la	primera	ministra	
Gladys	Berejiklian	a	los	australianos	no	vacunados:	"¡Estáis	avisados!"	
El	anuncio	se	hizo	en	la	misma	conferencia	de	prensa	en	la	que	el	Dr.	Kerry	Chant	reveló	que	el	rastreo	de	contactos	
de	COVID	formaba	parte	del	"Nuevo	Orden	Mundial".	
	
Las	autoridades	del	estado	de	Nueva	Gales	del	Sur	desvelaron	un	plan	para	levantar	gradualmente	el	brutal	bloqueo	
de	la	región,	calificándolo	de	"hoja	de	ruta	hacia	la	libertad"	que	no	incluye	a	las	personas	que	no	se	vacunan.	
	
Una	vez	que	el	70%	de	los	adultos	australianos	están	vacunados,	se	permite	que	se	reúnan	hasta	cinco	personas	en	su	
casa,	sólo	si	todos	están	completamente	vacunados	(wow).	
	
Hasta	20	personas	pueden	reunirse	en	el	exterior	y	se	permitirán	algunos	desplazamientos	internos.	
Sin	embargo,	las	personas	no	vacunadas	siguen	estando	bajo	llave	y	son	eternamente	ciudadanos	de	segunda	clase,	
como	les	enseñó	Berejiklian	como	niños	pequeños.	
	
"Vivir	con	el	COVID	significa	una	reapertura	cautelosa	y	gradual	una	vez	que	se	alcancen	altas	tasas	de	vacunación	en	
la	población	adulta",	dijo	Berejiklian.	
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"Por	supuesto,	hemos	consultado	el	plan	nacional	y	también	hemos	pedido	consejo	a	nuestros	expertos	en	salud	y	a	
las	partes	interesadas	para	asegurarnos	de	que	la	reanudación	de	la	vacunación	al	70%	de	la	dosis	doble	se	haga	de	
forma	segura	y	sea	sólo	para	las	personas	vacunadas",	añadió.	
"¡Así	que	estáis	avisados!	Si	no	estás	vacunado,	vacúnate,	de	lo	contrario	no	podrás	participar	en	las	muchas	libertades	
que	tienen	las	personas	con	una	cobertura	de	vacunación	del	70%",	dijo	Berejiklian.	Los	que	estén	totalmente	vacu-
nados	seguirán	teniendo	que	llevar	mascarillas,	y	Berejiklian	dijo	que	las	restricciones	más	draconianas	podrían	re-
introducirse	en	cualquier	momento.	
	
"Los	que	han	recibido	la	doble	dosis	tienen	vía	libre,	pero	si	hay	prisa	o	se	producen	imprevistos,	el	gobierno	aconse-
jará	que	la	gente	de	ciertas	zonas	o	ciudades	tenga	que	restringir	sus	movimientos	para	que	no	estén	por	todo	el	país",	
dijo.	
La	sociedad	de	dos	niveles	se	impone,	por	supuesto,	a	través	de	tarjetas	de	vacunación	que	excluyen	a	los	no	vacuna-
dos	de	toda	vida	social	y,	eventualmente,	de	las	compras	generales	cuando	el	crédito	social	comunista	chino	se	intro-
duzca	en	los	países	occidentales.	
	
Ahora	se	empieza	a	entender	lo	que	la	Dra.	Kerry	Chant	quería	decir	con	el	término	"Nuevo	Orden	Mundial"	cuando	
lo	dijo.	
FUENTE:	"¡ESTÁIS	AVISADOS!":	LOS	AUSTRALIANOS	NO	VACUNADOS	SE	QUEDAN	ENCERRADOS	
Fuente:	https://uncutnews.ch/ihr-wurdet-gewarnt-ungeimpfte-australier-sollen-eingesperrt-werden/	

	
	

En	los	comentarios	públicos,	los	médicos	"crucifican	
y	los	profesionales	sanitarios	las	vacunas	COVID.	

uncut-news.ch,	9	de	septiembre	de	2021	
	

Los	casi	2.000	comentarios	-y	en	aumento-	en	la	página	de	Medscape	en	la	que	se	preguntaba	por	las	preocupaciones	
de	los	profesionales	de	la	medicina	acerca	de	las	vacunas	COVID	muestran	que	un	número	significativo	de	médicos	no	
es	tan	partidario	de	las	vacunas	como	los	profanos	podrían	pensar.	
Desde	médicos	que	califican	la	vacuna	de	"veneno	llamado	óxido	de	grafeno"	hasta	otros	que	afirman	que	"hay	más	
que	una	preponderancia	de	pruebas	que	justifican	el	cese	inmediato	de	la	administración	de	la	vacuna",	los	expertos	
habían	registrado	1.782	comentarios	hasta	las	9	de	la	mañana	del	martes	7	de	septiembre	de	2021,	con	cientos	de	
ellos	cuestionando	las	vacunas	o	informando	de	experiencias	personales	de	efectos	adversos	de	las	mismas.	
	
Un	médico	dijo	que	la	vacuna	era	"deliberadamente	peligrosa,	incapacitante	y	mortal".	Otra	dijo	que	se	negaba	incluso	
a	llamarlas	"vacunas"	porque	"como	la	mayoría	de	la	gente	y	de	los	proveedores	de	atención	sanitaria	saben	a	estas	
alturas,	las	vacunas	no	son	esterilizantes	y	no	confieren	inmunidad,	por	lo	que	las	regulaciones	y	la	presión	para	va-
cunar	a	todos	los	brazos	humanos	de	la	tierra	no	tienen	sentido	para	mí".	
	
"En	cualquier	otro	momento	de	mi	carrera,	cuando	una	vacuna	ha	tenido	tantos	problemas	(VRS,	H1N1,	dengue,	VIH,	
rotavirus,	sarampión	mortal	y	varios	otros),	las	vacunas	han	sido	retiradas",	dijo	otro	médico.	"Teniendo	en	cuenta	
que	más	del	99%	de	las	personas	que	se	contagian	de	COVID	sobreviven,	la	situación	actual	de	forzar	la	vacunación	
con	productos	que	tienen	efectos	secundarios	que	pueden	acabar	con	carreras	o	vidas	es	más	que	preocupante."	
FUENTE:	MEDSCAPE.COM	
Fuente:	https://uncutnews.ch/in-oeffentlichen-kommentaren-kreuzigen-aerzte-und-medizinisches-fachpersonal-die-covid-
impfstoffe	

	
	

Después	de	la	inyección	de	Pfizer,	un	hombre	de	30	años	busca	después	de	6	
meses	

las	complicaciones	neurológicas	siguen	buscando	respuestas	
uncut-news.ch,	9	de	septiembre	de	2021	
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childrenshealthdefense.org:	En	una	entrevista	con	'The	Defender',	Dominique	De	Silva	describió	su	frustración	al	tra-
tar	de	obtener	respuestas	a	las	complicaciones	neurológicas	que	desarrolló	después	de	su	primera	dosis	de	la	vacuna	
COVID	de	Pfizer	y	con	los	médicos	que	desestimaron	sus	síntomas	y	se	negaron	a	reconocer	la	vacuna	como	una	po-
sible	causa.	
Dominique	De	Silva,	de	30	años,	sigue	buscando	respuestas	de	los	médicos	después	de	desarrollar	una	larga	lista	de	
afecciones	debilitantes	tras	su	primera	dosis	de	la	vacuna	COVID	de	Pfizer,	entre	las	que	se	incluyen	graves	complica-
ciones	neurológicas,	dolor	y	la	imposibilidad	de	caminar	en	ocasiones.	
En	una	entrevista	con	 'El	Defensor',	Dominique,	que	se	presenta	en	Instagram	como	@QueenCityDom,	dijo	que	se	
estaba	mudando	de	Las	Vegas	a	Carolina	del	Norte	para	comenzar	una	nueva	vida,	casarse	y	abrir	su	práctica	inmobi-
liaria	cuando	decidió	vacunarse.	Al	tener	sólo	un	padre	vivo,	quería	proteger	a	su	madre	y	a	otros	seres	queridos.	
"Este	virus	me	afectó	tanto	que	limpié	mi	comida	con	toallitas	de	Clorox,	me	cubrí	por	todas	partes,	me	alejé	de	mis	
amigos,	usé	desinfectante	para	las	manos	las	24	horas	del	día	y	viví	con	un	miedo	absoluto	a	enfermar",	escribió	Do-
minique	en	una	actualización	de	su	Go	Fund	Me.	"Cuando	tuve	la	oportunidad	de	vacunarme,	por	supuesto	que	la	
aproveché	en	cuanto	pude	porque	quería	que	mi	vida	volviera	a	ser	como	antes".	
El	18	de	marzo	-dos	días	antes	de	su	gran	mudanza-	ella	y	su	ahora	marido	recibieron	su	primera	y	única	dosis	de	la	
vacuna	de	Pfizer.	
Poco	después,	Dominique	sintió	la	típica	fatiga	de	la	que	le	habían	advertido	antes	de	la	vacunación,	pero	también	
notó	cambios	en	su	visión.	"Creo	que	simplemente	lo	descarté	porque	tal	vez	sólo	era	irónico",	dijo.	"Sentí	que	todo	
era	súper	brillante	y	demasiado	para	manejar".	
Dominique	dijo	que	se	sentía	fatal,	pero	pensó	que	tal	vez	estaba	cansada	porque	se	estaba	preparando	para	mudarse	
al	otro	lado	del	país.	"Me	sentí	como	si	mi	cerebro	estuviera	enfermo",	dijo.	"Esa	es	la	mejor	manera	en	que	puedo	
describirlo,	porque	nunca	había	tenido	una	sensación	así".	
Al	día	siguiente,	Dominique	se	subió	al	tranvía	para	ir	al	aeropuerto	y	dijo	que	sentía	como	si	un	elefante	estuviera	
sentado	sobre	su	pecho.	"No	sabía	qué	le	estaba	pasando	a	mi	corazón,	pero	no	me	sentía	bien",	dijo.	"Antes	de	subir	
al	avión,	tuve	los	primeros	síntomas	de	migraña	y	vi	manchas	en	mi	campo	de	visión,	pero	la	migraña	nunca	llegó	a	
producirse".	
A	las	dos	semanas	de	recibir	la	vacuna	de	Pfizer,	Dominique	notó	calambres	en	las	piernas	que	parecían	dolores	de	
crecimiento	a	última	hora	de	la	tarde.	A	la	mañana	siguiente,	el	dolor	de	piernas	volvió	a	aparecer.	
Dominique	dijo:	"Me	levanté	y	tuve	que	agarrarme	a	la	pared	porque	mis	piernas	cedían	y	el	dolor	volvía	a	aparecer.	
Así	que	caminé	alrededor	de	mi	cama	hasta	el	baño	y	tardé	mucho	tiempo	en	llegar	de	A	a	B.	Tuve	que	salir	de	la	cama.	
Tenía	las	piernas	débiles	y	entumecidas	y	me	costaba	caminar.	En	ese	momento	me	di	cuenta	de	que	la	vacuna	me	
había	hecho	algo".	
El	dolor	no	desapareció	y,	al	cabo	de	siete	días,	Dominique	decidió	que	no	podía	esperar	a	que	entrara	en	vigor	su	
nuevo	seguro	para	ir	al	médico.	
"Mi	marido	me	llevó	al	hospital	esa	misma	tarde,	donde	me	ingresaron",	dijo.	"Le	dije	al	médico	que	me	habían	vacu-
nado	hacía	dos	semanas	y	 tres	días,	pero	me	hizo	un	gesto	y	me	dijo	que	 lo	que	estaba	experimentando	no	tenía	
absolutamente	ninguna	relación	con	la	vacuna".	
Tras	una	resonancia	magnética	completa	del	cerebro	y	la	columna	vertebral	y	numerosos	análisis	de	sangre,	el	neu-
rólogo	de	guardia	no	pudo	encontrar	la	causa	de	los	síntomas	de	Dominique.	Aunque	se	pudieron	descartar	algunas	
afecciones,	sus	síntomas	no	se	trataron	ni	se	resolvieron	y	se	le	pidió	que	acudiera	a	un	neurólogo.	
Después	de	esperar	meses	para	una	cita	con	tres	neurólogos	diferentes,	experimentó	otros	numerosos	síntomas,	como	
vértigo,	insomnio,	dolor	de	piernas,	dolores	punzantes,	dolores	sordos,	debilidad,	dificultad	para	caminar,	niebla	ce-
rebral,	pérdida	de	memoria	a	corto	plazo,	alteraciones	visuales,	ataques	de	ansiedad,	alteraciones	sensoriales	en	todo	
el	cuerpo,	sensaciones	extracorporales,	problemas	de	percepción	de	la	profundidad,	vibraciones	internas,	temblor	de	
la	mano	derecha,	acúfenos	en	el	oído	derecho,	espasmos	musculares,	dolor	profundo	en	el	tronco	cerebral,	tics,	voca-
lizaciones	y	movimientos	oculares	involuntarios.	
El	primer	neurólogo	al	que	acudió	Dominique	se	mostró	muy	abierto	a	la	posibilidad	de	que	la	vacuna	pudiera	ser	la	
causa,	dijo:	"Dijo	que	había	visto	algunas	cosas	extrañas	relacionadas	con	las	vacunas	antes,	pero	que	no	estaba	seguro	
de	qué	hacer	al	respecto",	explicó	Dominique.	
A	continuación,	Dominique	fue	a	ver	a	un	neurólogo	tradicional.	"En	cuanto	me	oyó	decir	que	me	había	vacunado	dos	
semanas	antes	de	que	aparecieran	los	síntomas,	pareció	que	cancelaba	la	cita",	dijo.	
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El	neurólogo	miró	la	resonancia	magnética	de	Dominique	y	dijo	que	no	había	nada	que	ver	y	que	necesitaba	ver	a	un	
terapeuta.	"Acudimos	a	estas	personas	de	confianza	que	nos	han	dicho	que	nos	pongamos	estas	inyecciones,	pero	si	
nos	pasa	algo,	nos	dicen	que	está	en	nuestra	cabeza",	dijo.	
Dominique	acudió	entonces	a	un	neurólogo	funcional	que	la	escuchó	con	atención,	según	ella.	El	neurólogo	le	dijo:	
"Esto	es	definitivamente	algo	que	la	vacuna	ha	desencadenado	en	ti".	
El	médico	le	explicó	a	Dominique	que	sufría	tormentas	distónicas	y	le	recomendó	glutatión,	cúrcuma	y	otros	suple-
mentos	para	tratar	sus	movimientos	distónicos	y	su	inflamación.	
Según	el	"Journal	of	Clinical	Movement	Disorders",	la	tormenta	distónica	es	un	angustioso	trastorno	de	movimiento	
hipercinético.	Las	características	clínicas	de	una	tormenta	distónica	incluyen	fiebre,	taquicardia,	taquipnea	o	cambios	
en	la	respiración,	hipertensión,	sudoración	e	inestabilidad	autonómica.	La	distonía	puede	ser	tónica	(es	decir,	postura	
sostenida)	o	fásica	(es	decir,	contracciones	irregulares).	El	dolor	es	común	y	a	menudo	requiere	un	control	sintomático	
agresivo.	
Dominique	cambió	de	compañía	de	seguros	y	se	hizo	examinar	y	diagnosticar	por	un	especialista	en	un	hospital	de	
renombre,	pero	tardó	otros	cuatro	meses.	
Sus	síntomas	se	agravaron	tanto	que	acudió	a	urgencias	para	ser	tratada	más	rápidamente.	Allí	esperó	22	horas	hasta	
que	se	produjo	una	"convulsión"	y	el	personal	finalmente	le	realizó	un	TAC	para	descartar	un	ictus.	
"El	resultado	del	TAC	fue	claro",	dijo	Dominique.	"El	médico	empezó	a	darme	bofetadas	en	la	cara,	me	pellizcó	para	
que	parara	el	ataque	y	me	recomendó	medicación	anticonvulsiva".	
Dominique	dijo	que	el	médico	no	reconoció	la	reacción	adversa	y	dijo	que	no	había	ninguna	prueba	para	confirmar	
que	fuera	causada	por	la	vacuna,	incluso	si	lo	era.	Sin	embargo,	un	ayudante	del	médico	y	una	enfermera	reconocieron	
que	se	trataba	de	una	lesión	por	vacuna.	
En	el	hospital,	Dominique	también	se	sometió	a	una	prueba	de	dímero	D	para	buscar	coágulos	de	sangre.	El	resultado	
fue	positivo,	pero	no	la	tomaron	en	serio,	dice.	
Dominique	fue	entonces	a	ver	a	un	especialista	en	movimiento	que	tampoco	pudo	averiguar	qué	le	pasaba	y	le	reco-
mendó	que	acudiera	a	un	terapeuta.	
"Miró	la	resonancia	magnética	de	abril,	los	TAC,	el	electroencefalograma	y	el	examen	en	la	consulta",	dijo	Dominique.	
"Volvió	y	me	dijo:	'No	te	va	a	gustar	lo	que	tengo	que	decir,	pero	creo	que	esto	es	psicosomático	y	deberías	ver	a	un	
terapeuta'".	
"¿Por	qué	otro	médico	me	dice	que	estoy	imaginando	cosas?"	Dominique	dijo:	"No	está	en	mi	cabeza".	
Dominique	se	puso	en	contacto	con	dos	neurólogos	funcionales	y	un	médico	de	Nueva	York	que	le	hicieron	análisis	de	
sangre	y	pruebas	exhaustivas	que	no	se	habían	hecho	antes.	La	resonancia	magnética	PET	de	Dominique,	el	examen	
nervioso	EMG,	la	prueba	de	conducción	nerviosa	y	la	biopsia	de	piel	dieron	resultados	anormales.	
A	Dominique	se	le	diagnosticó	el	síndrome	de	taquicardia	ortostática	postural	(POTS),	una	afección	que	no	padecía	
antes	de	la	vacunación,	y	una	polirradiculoneuropatía	desmielinizante	crónica	autoinmune,	un	tipo	raro	de	enferme-
dad	autoinmune	en	la	que	el	organismo	ataca	las	vainas	grasas	de	las	fibras	que	aíslan	y	protegen	los	nervios.	
También	tenía	neuropatía	y	anomalías	en	el	escáner	cerebral.	
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Dominique	dijo	que	su	médico	en	Nueva	York	creía	en	las	vacunas,	pero	que	"obviamente	había	tenido	una	mala	reac-
ción".	Dominique	envió	sus	resultados	al	neurólogo	del	renombrado	instituto,	quien	dijo	que	sus	síntomas	eran	"todo	
en	su	cabeza".	
Dominique	no	había	estado	expuesta	anteriormente	a	COVID	y	sufría	tiroiditis	de	Hashimoto	autoinmune,	aunque	
está	en	remisión	desde	2019.	Actualmente	está	siendo	sometida	a	más	pruebas	para	determinar	el	alcance	de	sus	
lesiones.	
	

Los	CDC	y	Pfizer	ignoran	las	lesiones	causadas	por	las	vacunas	
Dominique	se	puso	en	contacto	con	un	congresista	local	para	informarle	de	su	lesión	por	la	vacuna,	y	éste	le	dijo	que	
se	pusiera	en	contacto	con	el	VAERS,	los	CDC	y	el	fabricante,	pero	ninguno	de	ellos	le	dio	seguimiento.	
Dominique	presentó	un	informe	en	el	Sistema	de	Notificación	de	Reacciones	Adversas	a	las	Vacunas	(VAERS)	y	se	
puso	en	contacto	con	los	Centros	para	el	Control	y	la	Prevención	de	Enfermedades	(CDC)	sobre	sus	lesiones	causadas	
por	la	vacuna.	También	se	puso	en	contacto	con	Pfizer,	que	le	envió	un	cuestionario,	que	devolvió	por	correo.	
También	se	puso	en	contacto	con	el	senador	Ron	Johnson	(republicano	de	Wisconsin),	que	ha	sido	un	firme	defensor	
de	la	transparencia	gubernamental	y	ha	reconocido	a	otras	personas	que	se	han	visto	perjudicadas	por	las	vacunas	
COVID.	
Dominique	se	armó	de	valor	para	compartir	su	historia	en	Instagram	y	se	hizo	viral,	pero	también	fue	acosada,	inti-
midada,	recibió	mensajes	de	odio	y	amenazas	de	muerte.	Desde	entonces,	ha	conocido	a	muchas	personas	que	tienen	
los	mismos	problemas	y	que	se	ven	obligadas	a	realizar	sus	propias	pruebas	y	a	pagar	por	sus	lesiones.	
Dominique	ha	creado	una	página	de	Go	Fund	Me	para	recaudar	dinero	para	sus	gastos	médicos,	ya	que	no	hay	ayudas	
económicas	para	las	personas	perjudicadas	por	las	vacunas	fuera	del	Programa	de	Compensación	de	Lesiones	por	
Contramedidas,	que	casi	nunca	ofrece	indemnizaciones.	
Dominique	se	ha	gastado	miles	de	dólares	en	pruebas	de	laboratorio,	escáneres,	su	resonancia	magnética	PET,	biop-
sias	de	piel,	visitas	al	hospital	-que	van	a	parar	a	los	cobros-	y	facturas	de	radiología,	que	ha	publicado	en	su	Instagram	
y	en	su	página	Go	Fund	Me.	
"No	estoy	aquí	para	decirte	que	hagas	o	no	hagas	nada	con	tu	propio	cuerpo",	dijo	Dominique.	"Investiga	por	tu	cuenta	
y	toma	tu	propia	decisión.	No	me	dieron	esta	información	y	no	tuve	la	oportunidad.	La	gente	que	sufre	y	padece	cada	
día	y	no	tiene	trabajo	necesita	ayuda".	
Dominique	ya	no	conduce	un	coche	y	ha	dejado	de	lado	su	práctica	inmobiliaria.	No	está	segura	de	si	volverá	a	empe-
zar.	Se	casó	y	dijo	que	fue	un	"buen	día"	para	sus	síntomas,	pero	tuvo	que	pensar	en	cómo	hacer	sitio	para	una	silla	de	
ruedas.	
En	su	página	de	Go	Fund	Me,	Dominique	dijo:	
"Nunca	me	arrepentiré	de	haberme	vacunado,	porque	hice	lo	que	pensé	que	era	correcto	para	mí	y	para	todos	los	que	
me	rodean.	Tenía	las	mejores	intenciones	cuando	me	remangué	y	recibí	mi	primera	dosis.	Sabía	que	no	había	muchos	
datos	sobre	estas	vacunas	tan	nuevas,	pero	confiaba	en	la	ciencia	que	las	respaldaba.	Por	desgracia,	mi	cuerpo	reac-
cionó	de	forma	terrible	y	me	puso	en	la	situación	en	la	que	me	encuentro	hoy.	
Aunque	Dominique	dijo	que	cree	en	la	libertad	de	elección,	ni	ella	ni	su	marido	recibirán	más	dosis	de	la	vacuna	COVID.	
"Le	pasa	a	mucha	gente,	sólo	que	no	quieren	que	hable	de	ello",	dijo.	
Según	los	últimos	datos	del	VAERS,	se	notificaron	un	total	de	14.485	casos	de	distonía,	temblor	distónico,	trastornos	
neurodegenerativos,	síntomas	neurológicos,	neuropatía,	polineuropatía	y	temblor	tras	la	vacunación	con	COVID.	
FUENTE:	EXCLUSIVA:	UN	JOVEN	DE	30	AÑOS	SIGUE	BUSCANDO	RESPUESTAS	6	MESES	DESPUÉS	DE	DESARROLLAR	UNA	ENFERME-
DAD	NEUROLÓGICA		
COMPLICACIONES	TRAS	LA	VACUNA	DE	PFIZER	
Fuente:	https://uncutnews.ch/nach-der-pfizer-spritze-sucht-30-jaehrige-nach-6-monate-neurologischen-	
	
	

Doug	Casey	sobre	la	verdadera	razón,		
Por	qué	los	grandes	medios	de	comunicación	alimentan	el	miedo	

uncut-news.ch,	9	de	septiembre	de	2021	
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Hombre	internacional:	Los	medios	de	comunicación	pueden	aumentar	el	miedo	en	la	sociedad	de	la	misma	manera	
que	se	sube	el	termostato	en	la	propia	casa.	Y	ahora	parece	que	están	elevando	el	miedo	a	cotas	histéricas.	Los	gobier-
nos	son	capaces	de	tomar	medidas	radicales	cuando	la	gente	tiene	miedo.	¿Cómo	valora	la	situación	y	el	papel	de	los	
medios	de	comunicación?	
	
Doug	Casey:	El	gran	periodista	estadounidense	H.L.	Menken	dijo	una	vez:	"Todo	el	objeto	de	la	política	práctica	es	
aterrorizar	(y	luego	mantener	glamorosamente	a	salvo)	a	la	población	amenazándola	con	una	serie	interminable	de	
duendes,	todos	imaginarios".	
	

Tenía	razón	
El	miedo	es	una	de	las	emociones	más	fuertes	y	primarias,	y	el	gobierno	siempre	ha	utilizado	el	miedo	para	unir	a	la	
gente	detrás	de	él.	El	gobierno	-que	no	produce	nada-	sólo	existe	por	el	miedo.	El	miedo	a	los	extranjeros	se	ve	aliviado	
por	su	ejército.	El	miedo	al	caos	en	su	propio	país	es	mitigado	por	su	policía.	
Los	medios	de	comunicación	son	una	herramienta	ideal	para	difundir	el	miedo.	Los	medios	de	comunicación	se	han	
convertido	en	el	perro	faldero	del	gobierno.	Todos	tienen	los	mismos	temas	de	conversación	y	transmiten	la	"narra-
tiva"	de	la	misma	manera.	Por	supuesto,	el	gobierno	y	los	medios	de	comunicación	siempre	han	trabajado	de	la	mano,	
pero	ahora	más	que	nunca.	Ya	no	hay	miles	de	periódicos	independientes	repartidos	por	todo	el	país,	sino	sólo	unos	
pocos	conglomerados	que	controlan	todos	los	grandes	medios	de	comunicación	impresos	y	electrónicos.	
Algo	que	no	ha	cambiado	en	los	medios	de	comunicación	es	el	viejo	adagio:	"Si	sangra,	conduce".	El	miedo,	el	peligro	
y	la	violencia	hacen	que	las	historias	sean	interesantes	y	emocionantes.	Hacen	que	los	eventos	sean	urgentes	y,	sobre	
todo,	que	la	gente	compre	los	periódicos	y	visite	sus	sitios	web.	
No	me	fío	ni	del	gobierno	-que	persigue	sus	propios	intereses	y	los	impone	por	coacción-	ni	de	los	medios	de	comuni-
cación,	que,	si	saben	lo	que	les	conviene,	se	pliegan	a	la	línea	del	partido	o	se	comportan	como	una	"oposición	leal"	
para	dar	a	los	lectores	la	impresión	de	que	tienen	una	opción	real.	
	

Esto	es	una	farsa	deshonesta	y	repugnante	
Hombre	internacional:	La	CNN,	FOX	News,	MSNBC,	el	NY	Times,	el	Washington	Post	y	otros	son	famosos	por	sensa-
cionalizar	historias,	dramatizar	situaciones	y	propagar	ciertos	temas.	¿En	qué	se	diferencian	los	medios	de	comunica-
ción	actuales	de	los	de	décadas	anteriores?	
	
Doug	Casey:	Son	muy	similares	en	esencia	porque	la	industria	periodística	quiere	vender	periódicos	y	la	televisión	y	
la	radio	quieren	que	el	público	escuche	publicidad.	La	industria	de	las	revistas	quiere	vender	revistas.	Cuanto	más	
vendas,	más	dinero	por	publicidad	obtendrás.	Esto	lleva	a	una	tendencia	a	copiar	de	los	demás	de	forma	escandalosa.	
Por	eso	hay	que	ser	escéptico	y	crítico	y	exigir	pruebas	de	todo.	
En	el	siglo	XIX	y	principios	del	XX,	existía	la	prensa	sensacionalista.	Hearst	y	Pulitzer	eran	famosos	por	alimentar	el	
entusiasmo	del	público	por	las	guerras.	Todos	querían	escuchar	las	noticias	del	frente.	No	hay	absolutamente	nada	
mejor	-ni	de	lejos-	que	una	guerra	para	atraer	lectores,	oyentes	y	espectadores.	
Los	principales	medios	de	comunicación	no	han	cambiado	mucho	en	este	sentido.	Los	periódicos	y	 los	medios	de	
comunicación	siempre	han	competido	entre	sí	con	titulares	escandalosos.	Si	se	equivocan,	te	olvidas	de	ellos	y	sigues	
adelante.	Si	tienen	razón,	no	los	pierdes	de	vista.	
A	la	gente	le	gustan	las	cosas	interesantes.	Eso	no	ha	cambiado	mucho,	aunque	hoy	se	trate	más	de	publicidad	que	de	
suscripciones.	Esto	es	especialmente	cierto	en	el	caso	de	la	actual	histeria	de	COVID-19.	Las	grandes	farmacéuticas	
tienen	mucho	dinero	para	gastar	en	publicidad,	y	no	quieren	hacer	infelices	a	sus	principales	anunciantes.	
Sin	embargo,	hay	otras	diferencias	significativas	entre	los	medios	de	comunicación	de	hoy	y	los	del	pasado.	En	primer	
lugar,	las	personas	que	se	convertían	en	reporteros	en	el	pasado	no	tenían	formación	universitaria.	Eran	básicamente	
chicos	de	la	calle	a	los	que	les	gustaba	escribir;	estaban	mucho	más	cerca	de	las	bases.	De	hecho,	tuvieron	que	salir	a	
la	calle	para	conseguir	la	historia.	
Todos	los	reporteros	de	hoy	en	día	fueron	a	la	universidad	para	aprender	periodismo,	en	contraposición	a	la	"escuela	
de	los	golpes	duros".	Obtienen	la	mayor	parte	de	la	información	a	través	del	ordenador	y	no	de	primera	mano	como	
antes.	Hoy	en	día	se	limitan	a	buscar	algo	en	Google	y	a	aceptar	lo	que	otro	dice	como	un	hecho.	
Otra	gran	diferencia	es	que	Washington	D.C.	ha	crecido	exponencialmente	en	importancia	durante	los	últimos	100	
años;	hay	mucha	más	cobertura	del	gobierno	de	D.C.	que	en	el	pasado.	
Los	reporteros	solían	informar	sobre	cosas	que	conocían,	sobre	su	escena	local.	Hoy	en	día,	a	menos	que	un	periodista	
trabaje	en	D.C.,	es	casi	 irrelevante;	 todo	 lo	que	sabe	es	 lo	que	otros	dicen	en	Internet.	En	general,	 la	calidad	de	 la	
información	ha	disminuido	enormemente	con	los	años.	
	
International	Man:	¿Sigue	habiendo	periodismo	de	verdad	hoy	en	día?	¿Dónde	se	puede	encontrar?	
	
Doug	Casey:	El	llamado	"periódico	insignia"	de	Estados	Unidos	es	el	"New	York	Times".	Solía	leer	el	NY	Times,	pero	
ya	no;	está	completamente	embrutecido.	No	se	debe	confiar	en	ello.	Ya	ni	siquiera	confío	en	su	sección	de	ciencia.	
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Todo	se	ha	politizado	mucho.	Intentan	relacionar	todo	con	el	calentamiento	global,	el	COVID	o	lo	que	debería	hacer	el	
gobierno	para	resolver	un	problema	real	o	-normalmente-	imaginario.	Todo	se	escribe	a	través	de	este	filtro.	Incluso	
intentan	relacionar	las	cuestiones	científicas	con	la	teoría	crítica	de	la	raza	y	el	género.	
Quiero	ver	lo	que	la	gente	está	leyendo,	así	que	leo	reseñas	de	libros.	Pero	en	el	'New	York	Times',	la	'New	York	Review	
of	Books'	y	la	'London	Review	of	Books'	-aún	estoy	suscrita	a	ellas	por	inercia-	parece	que	la	mayoría	de	los	libros	
actuales	están	escritos	y/o	reseñados	por	Personas	de	Color	(POC),	personas	con	desviaciones	sexuales	o	mujeres.	Y	
todos	parecen	estar	perforados	por	la	izquierda.	
La	izquierda	-los	etatistas	y	los	colectivistas-	se	ha	hecho	con	el	control	total	de	los	medios	de	comunicación,	especial-
mente	de	los	medios	de	comunicación	de	alta	gama	como	"The	Atlantic",	"The	New	Yorker"	y	las	publicaciones	que	
acabamos	de	mencionar.	No	son	más	que	los	vehículos	que	la	élite	utiliza	para	hablar	entre	sí	de	ser	una	élite.	
Si	quieres	suscribirte	a	algo	hoy	en	día,	te	recomiendo	que	te	suscribas	a	blogs,	de	los	que	hay	miles	en	Internet.	Elige	
los	blogs	que	te	parezcan	fiables	y	suscríbete	a	los	boletines	seleccionados.	Dado	que	lo	que	está	en	juego	es	el	dinero	
de	los	suscriptores	-y	no	el	favor	de	los	anunciantes-,	suelen	esforzarse	por	alcanzar	la	honestidad	intelectual,	aunque,	
al	menos	en	el	ámbito	de	las	finanzas,	muchos	se	han	convertido	en	meros	periodicuchos	publicitarios	sobrevalorados.	
Sé	selectivo.	
Sin	embargo,	todavía	hay	algunas	revistas	que	me	parecen	buenas,	como	'Reason	Magazine'	y	'The	Spectator',	pero	la	
oferta	es	escasa.	
	
Hombre	internacional:	Las	grandes	empresas	tecnológicas	como	Facebook,	Twitter	y	Google	son	los	nuevos	guar-
dianes	de	la	información.	En	este	sentido,	¿se	están	convirtiendo	estas	empresas	en	los	nuevos	medios	de	comunica-
ción	de	masas?	¿Cuáles	son	las	implicaciones?	
	
Doug	Casey:	Para	ser	sincero,	estas	grandes	empresas	tecnológicas	han	dejado	atrás	sus	mejores	días.	Son	demasiado	
grandes	para	ser	gestionados	de	forma	eficiente.	Son	arrogantes	y	corruptos.	Y	sospecho	que	a	la	mayoría	de	la	gente	
ya	no	le	gustan	ni	se	fía	de	ellos,	aunque	todo	el	mundo	los	utilice.	
Habrá	un	cambio	tecnológico	o	un	cambio	en	el	sentimiento	del	público	que	los	convertirá	en	dinosaurios.	No	me	
interesa	poseer	sus	carísimas	acciones,	y	no	sólo	porque	las	desprecio	y	sus	aportaciones	editoriales;	son	títeres	del	
Estado.	
El	hecho	es	que	el	gobierno	todavía	no	puede	ejercer	la	censura	directa.	Es	demasiado	difícil	porque	la	Primera	En-
mienda,	al	menos	de	nombre,	todavía	existe.	Pero	como	he	dicho,	estas	empresas	de	comunicación	trabajan	mano	a	
mano	con	el	Estado.	El	gran	gobierno	prefiere	trabajar	con	las	grandes	empresas	tecnológicas	como	Facebook,	Google,	
Microsoft	y	las	demás.	No	hay	ninguna	ley	que	prohíba	a	las	grandes	tecnológicas	censurar	a	nadie,	ni	debería	haberla,	
porque	es	una	empresa	privada.	Desde	luego,	no	quieren	dar	más	poder	al	gobierno.	
Este	tipo	de	censura	"privada"	es	una	forma	inteligente	de	eludir	la	Constitución.	El	hecho	es	que	estas	empresas	se	
han	convertido	en	ramas	no	oficiales	del	gobierno,	eso	es	parte	de	lo	que	es	el	"Estado	profundo".	La	buena	noticia	es	
que	esto	acabará	cortando	sus	propias	gargantas.	Los	cambios	tecnológicos	y	el	sentimiento	de	la	población	los	harán	
innecesarios.	Mucha	gente	-yo	incluido-	ya	se	niega	a	apoyarlos.	
Las	personas	que	confían	seriamente	en	sus	noticias	son	básicamente	idiotas	inútiles	y	desinformados.	La	gente	pen-
sante	busca	sus	noticias	en	otra	parte.	
	
International	Man:	¿Cómo	puede	el	ciudadano	medio	averiguar	la	verdad	sobre	un	tema	concreto?	
	
Doug	Casey:	En	primer	lugar,	hay	que	adquirir	activamente	hábitos	de	pensamiento	crítico.	Pregúntate	sobre	todo	lo	
que	lees	o	escuchas,	sin	importar	la	fuente:	¿tiene	sentido?	¿Cuál	es	la	agenda	oculta?	¿Qué	se	está	dejando	de	lado?	
¿Qué	es	lo	que	se	distorsiona,	se	retuerce	y	se	le	da	un	"giro"?	
Esta	es	una	habilidad	muy	importante.	Somete	todo	a	un	proceso	de	pensamiento	crítico.	Cuestiona	todo,	especial-
mente	la	autoridad.	
	
Número	dos:	Confía	en	tus	propios	ojos,	oídos	y	sentidos.	No	me	refiero	a	lo	que	se	ve	en	la	televisión	o	se	lee	en	
Google.	Se	trata	de	las	cosas	que	se	ven	"ahí	fuera".	Habla	con	la	gente	cara	a	cara	para	saber	lo	que	piensa	el	hombre	
de	la	calle,	no	lo	que	un	periodista	dice	que	piensa.	O	tal	vez	debería	decir	lo	que	siente,	porque	pocos	en	el	público	
piensan.	
Intenta	ser	tu	propio	reportero	personal.	Salga	a	explorar	el	mundo	real	de	primera	mano.	No	aceptes	simplemente	
lo	que	te	dice	cualquier	periodista.	
FUENTE:	DOUG	CASEY	SOBRE	LA	VERDADERA	RAZÓN	POR	LA	QUE	LOS	PRINCIPALES	MEDIOS	DE	COMUNICACIÓN	ESTÁN	AUMEN-
TANDO	EL	MIEDO	
TRADUCCIÓN:	AXEL.	Fuente:	https://uncutnews.ch/doug-casey-ueber-den-wahren-grund-warum-die-mainstream-medien-die-angst-
schueren/	
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Ptaah:  Estos son los artículos que considero bien necesarios para los ciudadanos suizos y que deberían publicarse 
 inmediatamente en el sitio web  de la FIGU con nuestro informe de las conversaciones, porque lo consideramos una 
necesidad. Aunque, de acuerdo con nuestras directivas, no queremos ni se nos permite interferir en los asuntos de las 
preocupaciones terrenales, se nos da la libertad - estrictamente de acuerdo con las normas de las directivas - de proporcio-
narle la información necesaria que puede utilizar de acuerdo con su conciencia. Creemos que esto es necesario después de 
que se haya puesto de manifiesto que este Consejo Federal está dictando normas tan disparatadas que dividen al pueblo 
suizo en dos bandos, como ya ha ocurrido en otros estados y hace que sus pueblos reaccionen con desánimo, lo que en el 
fondo es de justicia, porque con esta actuación se vulnera y desprecia la naturaleza personal del ser humano. Esto, sin 
embargo, no es aceptable de ninguna manera, porque desconoce el libre albedrío del ser humano, que debe permanecer 
inatacable y respetado, incluso en una situación que se presenta como la actual y que sólo puede ser regulada mediante la 
prescripción, toma y aplicación de las medidas adecuadas en el marco del derecho constitucional. Aunque éstas interfieren 
en el orden, no lo hacen en el personal del individuo de manera que éste sufra algún daño personal por ello. En consecuen-
cia, sería razonable promulgar una ley estatal que establezca que debe impedirse cualquier tipo de actividad itinerante y 
que el uso de máscaras protectoras y el necesario mantenimiento de la distancia de un ser humano a otro deben ser la 
norma y deben cumplirse. 
 
Billy  Muy inteligentemente formulado, debo decir. Realmente no hay nada más que hablar, porque, sencillamente, todo 
depende de la razón y la racionalidad, y eso es precisamente lo que les falta a muchos de los que están en el poder, que se 
jactan y se comportan mal porque su lógica sólo llega a hacer consignas medio inteligentes o descerebradas. Pero cuando 
se trata de decidir lo que es correcto y hacer lo que es necesario, fracasan, al igual que aquellos de sus compañeros de viaje 
adoctrinados que se equivocan y que, por iniciativa propia, sólo producen ceros y bagatelas, son aprovechados - o siguen 
siendo furtivos. 
Que esta gente cambie de marcha y haga lo correcto o no, eso está por ver, porque no me corresponde a mí decidirlo. 
Además, me mantengo al margen, incluso en un sentido puramente político. Y cuando digo lo que pienso, lo hago libre-
mente y sin atacar específicamente a la política, sino hablando de esos políticos falibles -y por tanto de las personas- que 
piensan mal y hablan y actúan en consecuencia. En consecuencia, me mantengo al margen de la política, porque cuando 
hablo de los falibles gobernantes y de su pensamiento y actuación erróneos, sólo hablo de las personas y de lo que se piensa 
mal y se actúa igualmente mal. 
Pero mira aquí, hay otra persona terrenal además de ti, cuyo pensamiento es claro y libre de tonterías y libre de la influencia 
de las mentiras corporativas y grupales con fines de lucro de los fabricantes de vacunas y libre del alarmismo de los "exper-
tos virólogos". Patrica ... -su apellido y su lugar de residencia los mantendré en secreto-, escribe lo siguiente en relación con 
una contribución de un jabberer de Rickli: 
 
 
Inicio	del	mensaje	reenviado:	
Para:	FIGU	Suiza	<	info@figu.org>	
Asunto:	Wtr:	La	locura	de	las	vacunas	
Fecha:	5	de	septiembre	de	2021	a	las	13:59:33	CEST	
	
Salomé	
Estimado	Grupo	Central	
He	estado	viendo	"Zurich	News",	y	me	ha	sorprendido	y	horrorizado	la	declaración	de	la	concejala	del	gobierno	Natalie	
Rickli	de	que	los	vacunados	deberían	ser	tratados	primero	en	el	hospital	y	los	no	vacunados	deberían	esperar	fuera	-	
¿cómo	se	pueden	tener	pensamientos	tan	crueles?	No	me	gustaría	ser	médico,	como	médico	tienes	el	deber	de	ayudar	
a	todo	el	mundo,	no	importa	la	raza,	no	importa	la	religión,	no	importa	si	la	persona	es	un	criminal	o	no,	no	importa	
si	está	vacunada	o	no.	Por	ejemplo,	dos	pacientes	llegan	al	hospital,	ambos	con	dificultad	respiratoria	por	culpa	de	
Corona,	uno	está	vacunado	y	otro	no,	si	yo	fuera	médico	querría	ayudar	a	los	dos	y	no	hacer	diferencias.	
La	Sra.	Rickli	quiere	ejercer	presión	y	poder	para	ordenar	la	vacunación.	
Alguien	me	dijo	una	vez	que	se	pueden	hacer	los	mayores	tratos	con	el	miedo.	
Saludos	cordiales	Patricia	...	
 
 
Además, Achim me ha enviado lo siguiente, que vuelve a confirmar, por así decirlo, que el virus Corona no es de origen 
natural, sino que fue creado en el laboratorio, como ya mencionamos en 2020 en los informes de contacto en curso. Lo 
único que no se ha mencionado hasta ahora es el nombre del odioso estadounidense que logró con Mao que el virus fuera 
"creado" y liberado, aunque involuntariamente. Aunque en América del Sur José ... descubrió quién era, he guardado silen-
cio sobre cómo debe permanecer. Pero he aquí lo que Achim ha lanzado al respecto, echando un órdago a los servicios 
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secretos estadounidenses, que quieren encontrar una "verdad" falsificada para demostrar que el virus Corona es de origen 
natural: 
 
	

#Francecovid19	#coronavirus	#covid	
Luc	Montagnier	Premio	Nobel	del	VIH	dice	

Virus	"bioingeniería"	en	el	laboratorio	黄艳玲	17/04/20	
	

Luc	Montagnier,	premio	Nobel	de	2008,	afirma	que	el	coronavirus	COVID-19	fue	creado	artificialmente	en	un	labora-
torio	 por	 biólogos	 que	 trabajaban	 en	 una	 vacuna	 contra	 el	 sida.	 https://www.researchgate.net/publicat...	
https://www.nobelprize.org/prizes/med...	黄艳玲	Professeur	Luc	Montagnier	Professeur	Didier	Raoult	Professeur	
Christian	Perronne	Professeur	Eric	Caumes	Docteur	Jean-François	Toussaint	Docteur	Laurent	Toubiana.	Estos	son	
algunos	de	los	resultados	mundiales	de	la	medicina.	Écoutez-les,	eux	savent	de	quoi	ils	parlent:	c'est	leur	métier.	Desde	
hace	algunos	meses,	los	políticos,	los	médicos	y	los	medios	de	comunicación	denigran	y	manchan	su	reputación.	¿En	
qué	consiste	el	interés?	 ...	"La	désobéissance	civile	devient	un	devoir	sacré	quand	l'État	devient	hors-la-loi	ou	cor-
rompu"	(Ghandi)	DÉMOCRATIE:	déf.	nom	féminin	Forme	de	gouvernement	dans	laquelle	la	souveraineté	appartient	
au	peuple	;	État	ainsi	gouverné.	Être	en	démocratie.	
#Francecovid19#coronavirus#covid#Montagnier#Raoult#Perronne#Caumes#Toussaint#Toubiana#vac-
cin#gripe#serment#Hippocrate#masques#confinement#désobeissancecivile#Francecovid#baslesmasques#fa-
mille#enfants#	 démocratie#bigpharma#dictature#gouvernementcorrompu#résistance#mensonge#2ème	
vague#vague#positifs#épi-démie#pandémie#plandémie#oligarquía#	
	
 
Ptaah Creo que todo esto es suficiente para demostrar lo que realmente hay detrás de la "chorrada" como tú la llamas. Es 
una muestra típica de cómo esta persona piensa en la ciudadanía, cuyo bien y mal tiene que determinar como concejal del 
gobierno. Tales personas no pertenecen a un cargo público y, desde luego, no a un puesto que exija responsabilidad por 
otros seres humanos, como debe ser, sin duda, el caso de un concejal del gobierno. 
Entendiendo sus explicaciones, debo decir a todas sus explicaciones que realmente se mantienen inteligentemente fuera 
de la política y se dirigen puramente a las maquinaciones de las personas que están en la política. Y quien lo defina de otra 
manera, realmente no está pensando con lógica. 
Lo que usted dice a continuación tiene -como suele decir- manos y pies, y corresponde a la verdad de los hechos que los 
dirigentes del Estado son evidentemente incapaces de percibir y, en consecuencia, no comprenden. Esto es algo que nunca 
había encontrado en relación con la comprensión y los conocimientos que he adquirido a lo largo de unos 900 años. Sólo 
ahora me doy cuenta de por qué los dirigentes de los Estados del mundo piensan y actúan de una manera tan irreal, que 
una y otra vez conduce a levantamientos y manifestaciones civiles, a revoluciones y guerras civiles e incluso a guerras entre 
naciones y guerras mundiales. En el pasado no pensaba en esto en relación con la humanidad terrenal, pero ahora me he 
vuelto claro y comprensible en este sentido, por lo que debo hablarte más de ello. 
 
Billy  Eso no será un problema, pero podemos hacerlo en privado.  
 
Ptaah  Por supuesto. Entonces demos por terminado este tema, porque ya se ha hablado bastante de él. Pasemos a 
la razón por la que necesito algo más de tiempo para explicarles por qué...    
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